

Auftraggeber / *Mandator* : Teltonika Networks, UAB  
LT-51436, Kaunas, Lithuania

Bauteil / *component* : LTE Router

Seite / *Page* 1 von / *of* 1

## UN ECE R118

### Konformitätserklärung / *Declaration of Conformity*

ECE-R118

einschließlich / *including*

Änderung / *Amendment* 04  
Ergänzung / *Supplement* --

- 1.1. Bauteil / *component* : LTE Router / *LTE Router*
- 1.2.. Typ / *Type* : RUT956, RUT951, RUT901, RUT906

### Gesamtbeurteilung / *Overall assessment*

Hiermit erklären wir **TÜV SÜD Auto Service GmbH, Gottlieb-Daimler-Straße 7, D-70794 Filderstadt**, dass die oben beschriebenen Produkte den Anforderungen der UN ECE R118 entsprechen. Die Konformität mit den Anforderungen der Verordnung wurde nach Auswertung der Montage von Halteschienen, Platine und Anschlussbuchsen bestätigt. Ausführliche Auswertung und Informationen finden Sie im Prüfbericht Nr. **23-00064-CP-BWG-00**.

*We TÜV SÜD Auto Service GmbH, Gottlieb-Daimler-Straße 7, D-70794 Filderstadt hereby declare that the above-described products are in conformity with the requirements of UN ECE R118. Conformity with the requirements of the regulation was confirmed after evaluation of the assembly of retaining rails, circuit board and connection sockets. Detailed evaluation and information can be found in test report No. 23-00064-CP-BWG-00.*

München, den 26.05.2023



Auto Service